

Die Architektur verändern ~ Lisa Renee

bei [Lisa Renee auf energetic synthesis](#) am 21. März 2022, übersetzt von Antares



Die Verschiebung vom [Dunklen Äon zum Neuen Äon](#) hat begonnen. Der Planet durchlebt einen tiefgreifenden Meilenstein innerhalb der [Gabelung der Zeit](#), der gravierende Auswirkungen auf die Menschheit haben wird. Dies ist ein makrokosmisches planetares Ereignis, das die Architektur auf einer fundamentalen Ebene verändert. Das Ergebnis ist die Morphogenese des Massenbewusstseins, die permanente Veränderung des Befehlssatzes des planetaren Gitternetzes, die modifiziert, wie Bewusstseins-Energie auf dieser Ebene zu Materie wird. Diese Veränderungen in der planetaren Architektur beschleunigen die Menschheit in eine intensiviertere Phase der grossen Verschiebung hinein, der Transformation und Transfiguration (Umgestaltung) des persönlichen Bewusstseins.

Die planetare Architektur der [Kosmischen Uhr](#) wird jetzt gesichert – von den [Paliadorianern](#) und den [Krystal Star](#) Guardian Hosts (etwa: Kristallstern-Wächter-Heerschar (?)), die die Naturgesetze durch die Krist-Krystallah-Codierung in den Gotteswelten wiederherstellen. Diese Diamant-Sonne-Ausrichtung überträgt sich auf diejenigen, die sich auf der Christos-Mission befinden und löst schrittweise die Technologie der [Künstlichen Intelligenz](#) auf und lässt sie implodieren, die ursprünglich von der [NAA](#) benutzt wurde, um in das planetare Stargate-System einzudringen.

Diejenigen, welche die *Negative Polarität* und spirituell missbräuchliche Verhaltensweisen wählen, werden, während sie auf der Erde sind, auf der absteigenden Spirale fortfahren, um diese Phantom-Ko-Kreationen zu erleben, während diejenigen, welche die *Positive Polarität* und spirituell gesunde Verhaltensweisen wählen, in der natürlichen Energiephysik, die innerhalb der aufsteigenden Spirale existiert, sich weiter anheben werden. Zwischen den Bereichen der negativen und der positiven Polarität innerhalb dieser [Realitätsblasen](#) vergrößert die sich verändernde Architektur die Punkte der Divergenz zwischen den Gruppen von Menschen, die in einer ähnlichen Grundschwingung innerhalb der Auswahl der [Zeitlinien](#) ko-existieren. Wenn die

energetische Kluft zu grosse wird zwischen den Interaktionen von Menschen in jedweder Art von Gruppe oder Beziehung, wird eine Schwelle erreicht, welche abrupt kollabieren kann und die Zeitlinien in einen [Leeren Raum](#) umlenkt. So mag es vorkommen, dass manche Menschen aufwachen und plötzlich das Gefühl haben, sich von anderen entfremdet zu haben. Jemand oder etwas, dem sie nahe waren, mag sich zunehmend distanziert anfühlen, so als ob sie nicht mehr dieselbe Sprache sprechen würden. Diese Empfindung ist wie eine Schwebearbeit, in der wir das Gefühl haben, wir warten auf eine Information oder eine Bewegung an einen anderen Ort, um nach aktuellen Lebensentscheidungen zu handeln.

Die Vereinigung der Geschlechter erschafft den Nullpunkt

Die Makrokosmos-Architektur auf der planetaren, galaktischen und universellen Ebene durchläuft eine radikale Verschiebung, um sich auf das Neue Äon vorzubereiten, die nächste astrologische Präzession, welche die Korrekturen hervorhebt, die durch die Wiederherstellung des *Gesetzes der Geschlechter* vorgenommen werden, das aus dem Solar-Logos-Körper übertragen wird. Die Rehabilitation des Solar-Logos-Körpers, 10D-11D-12D in unserem universellen System ist ebenfalls die Rückgewinnung eines Naturgesetzes, das den Krist-Code in alle Dinge hinein überträgt – vom Unmanifesten in das Manifeste, der Prozess, in dem Energie zu Materie wird. Dieses *Neue Äon* wird im Laufe der Zeit die innewohnende spirituelle schöpferische Kraft und die Freiheit des Bewusstseins ersichtlich machen, welche aus der Vereinigung des inneren und äusseren Geschlechtsprinzips in das Einssein hervorgeht, wodurch die Rückkopplungsschleife für einen unbegrenzten Vorrat an Nullpunktenergie erzeugt wird. Der Schöpfergott zirkuliert ewigwährende Liebesströme durch den Akt der [Heiligen Hochzeit](#) zwischen dem männlichen und dem weiblichen Prinzip in die Welt, von den Quantenebenen und in die Menschen hinein, sich bis hin zu den planetaren, stellaren und kosmischen Körpern ausdehnend. Dies manifestiert wiederum eine Kettenreaktion, die die Konfiguration des menschlichen Energiefeldes und Lichtkörpers tiefgreifend verändert. Wir sprechen von Modifizierungen auf der Ebene der Blaupause, die Informationen darüber gespeichert haben, wie sich alle Bewusstseinspektren innerhalb der neu korrigierten architektonischen Muster des Geschlechterprinzips manifestieren, welche die Nullpunkt-Energiepotenziale aktivieren.

Das Spielfeld nivellieren

Die Energiefelder des [Kollektiven Bewusstseins](#) verschieben sich hin zu einem anderen Befehlssatz, zur *sich verändernden Architektur*, welche im Weiteren verändert, wie jedes Individuum seine persönliche Realität manifestiert. Die Kernschablone des Befehlssatzes im planetaren Gehirn hat sich in Tri-Wellen-Formaten fortgesetzt, die es dem planetaren Gehirn ermöglichen, Nullpunkt-Energie in die aufsteigenden Gebiete des Netzwerks zu führen, wie z.B. in die [Mutterbogen- Knotenpunkttore](#). Menschen, die sich auf herzbasierte Intelligenz abstimmen und sich mit den Naturgesetzen ausrichten, werden einen offeneren Zugang zur [Nullpunkt](#)energie haben, um ihre Manifestationen auf eine Art und Weise aufzubauen, wie es dem Energie-Parasitentum des [Negativen Egos](#) nicht möglich ist. Was verwendet wurde, um in der Materie Ergebnisse zu erzeugen – im vorherigen Zyklus – wird aufhören, auf dieselbe Weise zu funktionieren, was zu Verwirrung und Frustration bei all denjenigen führt, die nicht realisieren, das Spielbrett wurde in ein ausgeglicheneres Spielfeld verschoben.

Was ist Architektur?

Das Konzept der [Architektur](#) wird auf sehr begrenzte und widersprüchliche Weise in der 3D-Welt definiert, was es schwierig macht, den breiten Umfang seiner tieferen Bedeutung bei der Beeinflussung des Bewusstseins zu beschreiben, und wie es den mentalen Rahmen der Überzeugungen, die wir als die Natur der Realität ansehen, gravierend beeinflusst. Jegliches, was sich in eine physische Form manifestiert hat, hat auch einen Anweisungssatz in den un-manifestierten Ebenen, dies ist eine formhaltende Blaupause, die Informationen darüber speichert, wie sich diese Bewusstseinsenergie manifestieren wird. Dies ist die Definition einer Energiearchitektur, die aus Schablonen von bewusstem Licht und Klang besteht, welche als Blaupause für das Design einer Absicht dienen, eines Konzepts oder eines Lebendigen Gedankenkristalls.

Anmerkung: Im Originaltext sind noch mehr Links (alle in Englisch) enthalten, die zu Erklärungen im ‚Aufstiegsglossar‘ von Lisa Renee führen.